北房通信

令和3年9月1日発行 北房振興局 TL0866-52-2111

北房振興局からのお知らせや管内の出来事などを不定期で発信します。



手洗いをちゃんとしようね。 食中毒予防にもなるよ。

きれいな四季彩湖を楽しもう!

~里山真庭ecoマルシェin四季彩湖~

Manufacture who

8月1日、阿口の四季彩湖ともみじ公園一帯で「里山真庭ecoマルシェ」が行われました。イベントは、B&G海洋センターの艇庫を出発点に、四季彩湖のクリーンアップからスタート。親子連れが周回路のゴミを拾い、B&Gの育成士や指導者、アウトドアの愛好家らで湖面のゴミを回収しました。ペットボトルや空き缶、発砲スチロールなど自然界では分解されないゴ



湖畔のゴミを回収する様子(右上は集まったゴミ)

ミがたくさん集まり、みんなで環境や海ゴミな どについて考えました。

クリーンアップの後は、四季彩湖での水遊びやカヤック、パックラフトなどの体験会、環境に優しいフードイベントのecoマルシェが行われ、参加者は自然の中でゆったりとした1日を楽しんでいました。



親子でも気軽に 楽しめるローボート も出艇しました

北房の暮らしや営みを学ぼう

~真庭なりわい塾が開講~



グループに分かれて行った地元学の様子

8月8日、北房をフィールドとした真庭なり わい塾が開講し、大阪からのオンライン受講 の3人を含めて21人が参加しました。

澁澤寿一塾長の講義から始まり、北房地域の説明を聞いた後、グループに分かれて自己紹介や地域のことを学ぶための心得となる

「地元学」について勉強しました。塾生たちは、北房の集落のことや地元の風習などについて質問をするなど、地域のことを積極的に学んでいました。

なりわい塾は、「基礎講座」として月1回の日帰り講座を来年の3月まで行い、次年度には、塾生が学びの成果を活動につなげる「実践講座」を行う予定です。